

NEU
NEW

Gegenschwimmanlage Power-Stream

Counter-current system Power-Stream

400m³/h

Noch mehr Power mit der neuen POWER-Stream

*Even more power
with the new POWER-Stream*



Ab März 2021 greifen wir auf eine altbewährte Technik aus unserem Hause zurück.

Gute 3 Jahrzehnte nach dem Verkaufsende der Turbo-Jet Anlage bringen wir ab der neuen Saison wieder eine propellerbetriebene Gegenschwimmanlage auf den Markt.

Der Name: POWER-STREAM. Diese Anlage kann ein Volumen von bis zu 400m³/h erzeugen.

Die Konstruktion der Anlage ist verschleißarm, da die Kraftübertragung berührungslos erfolgt. Alle elektrischen Komponenten sind vom Poolwasser getrennt. Die Sicherheit ist also gewährleistet.

Sie ist außerdem gegenüber herkömmlichen Gegenstromanlagen deutlich leiser und energiesparender. Natürlich lässt sich die Leistung über drei integrierte, beleuchtete Piezotaster jederzeit regulieren, so dass auch ein entspannteres Anschwimmen ermöglicht ist.

Da ein Einbaugeschäule aus Rotguss/Bronze hier weder praktikabel zum Einbau noch von den Kosten her sinnvoll wäre, greifen wir auch hier auf ein Edelstahl einbaugeschäule zurück.

From March 2021 we will fall back on tried and tested technology from our company.

A good 3 decades after the end of the sale of the Turbo-Jet system, we will be bringing a propeller-operated counter-current system onto the market again from the new season.

The name: POWER-STREAM. This system is able to generate a volume of up to 400 m³/h.

The construction of the system is low-wear, as the power transmission takes place without contact. All electrical components are separated from the pool water. So security is guaranteed.

It is also significantly quieter and more energy-efficient than conventional counter-current systems. Of course, the power can be regulated at any time via three integrated, illuminated piezo buttons, so that a more relaxed swim is also possible.

Since a built-in housing made of gunmetal / bronze would neither be practical for installation nor make sense in terms of costs, we also use a stainless steel built-in housing here.

Anschlussatz / Fitting kit

Gegenschwimmanlage Power-Stream
Counter-current system Power-Stream

V4A 8390120



Anschlussatz Power-Stream, Ansaugblech V4A, regelbar bis zu 400m³/h

Fitting kit Power-Stream, cover 316L, adjustable up to 400m³/h

Einbausatz / Wall kit

Gegenschwimmanlage Power-Stream
Counter-current system Power-Stream

V4A 8390120



Zubehör Accessories

Gegenschwimmanlage Power-Stream

Counter-current system Power-Stream

Flanschsatz /
Flange kit

V4A 8390220



Flansch für Fertigbecken /
Flange kit for prefabricated pools

V4A 8390320

